



EL TIEMBLO

El Tiemblo pertenece a la provincia de Ávila, en la Comunidad de Castilla y León.



Estamos a 78 km. de Madrid y a 45 km. de Ávila, en la N-403, al Sureste de la provincia y al Este de la Sierra de Gredos. Está localizado en la Meseta Central, con una altura de 690 metros sobre el nivel del mar y con una población de unos 4.000 habitantes.

Nuestro clima es bastante benigno, teniendo en cuenta la provincia en la que estamos, de modo que proliferan bosques de castaños, pinos y robles, entre otros.

Entre los restos celtas de la provincia, el que más fama tiene es el conjunto de los **Toros de Guisando**, a unos 9 km. del Municipio. Son 4 toros de piedra granítica, llamados verracos, que datan del siglo III antes de Cristo. Por otra parte este enclave tiene trascendencia histórica, ya que en él el rey Enrique IV el Impotente declaró heredera de su reino a su hermana la Infanta Isabel, que después sería Isabel la Católica. Para llegar desde Ávila: a 51 km. N-403 al sur hasta el desvío a la derecha con la Regional 511. Desde Madrid: a 61 km. N-403 hasta San Martín de Valdeiglesias. Pasado este pueblo es posible tomar un enlace a la izquierda con la AV-511 que nos llevará al cerro de Guisando.



También disponemos de uno de los castañares más antiguos de Europa, con ejemplares milenarios y, además, en las cercanías tenemos el privilegio de contar con la **Reserva Natural del**

Valle de Iruelas, con grandes poblaciones de aves y otros animales y plantas.

En la Gastronomía Tembleña son famosos el cocido tembleño, las patatas revolconas, caldereta de cordero,... Y como postres los sequillos, los retorcidos, mantecados, arroz con leche y torrijas.

También es una zona rica en vinos.



Si quieres saber algo más sobre el Municipio pulsa [aquí](#).
